

コミュニティ協議会だより

平成 28 年度 第 2 号 永原校区コミュニティ協議会

発行担当者：事務局長 細谷 貴志

朝夕の寒さが厳しい季節になってまいりました。師走を迎え何かと
気ぜわしい日々となりましたが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。
前期、永原校区コミュニティでも様々な行事がありました。

第 2 回 永原夏祭り

7月23日（土）、永原夏祭りがありました。
今回第2回となる夏祭り、永原小 PTA や消防団・コミュニティの
方々が出店し、アゴ肉の天ぷら・お好み焼き・クレープ、射的や
くじ屋等様々なお店が並びました。
マジックショーやカラオケ、ドラ
ム缶太鼓を並べての盆踊りなどで
盛り上がりました。最後は、打ち
上げ花火と太鼓の競演。

会場設営から後片付けまでたく
さんの方のご協力をいただきました。
ありがとうございました。



永原校区美化作業

8月28日（日）、愛校美化作業が行われました。
校区の方々・児童・保護者が集まり、永原小学校及び周辺の清掃
作業をしました。草刈りや木の剪定、校庭の草取り整備、いつもは
手の回らないところも隅々まできれいにさせていただき、児童も気
持ちの良い新学期を迎えたことでしょう。

たくさんのご協力ありがとうございました。

第70回 永原小学校 運動会

第2回 校区コミュニティ(協) 運動会

9月25日(日)の小学校・校区合同運動会にはたくさんの地域の方々に参加していただきました。

快晴の中の開会式に始まり、小学生の徒競走や親子リレー等があり、地域の方々によるじゃんけん・お腹いっぱい飲もう、児童とお年寄りによるおはら節・始良音頭、小学生から大人まで参加の地域対抗リレー等々、白熱した結果、コミュニティ運動会の優勝は永原地区でした。運動会をとおしてたくさんの地域の方々がふれあいました。



ふるさと学寮

10月2日（日）に入寮式を行い、一週間永原小児童が校区公民館に宿泊する第13回ふるさと学寮がありました。

参加者5・6年生14名が家庭を離れ、保護者や地域のお手伝いの方々が見守る中、洗濯・食事・身の回りのこと等を自分たちでします。入浴は地域の方宅でもらい湯をしました。3日目には、JA婦人部の方にお手伝いをいただき郷土料理教室がありました。たくさんの方が見守る中、家庭の大切さやありがたさを感じてもらえたのではないのでしょうか。



始良市校区対抗スポーツ大会

11月20日（日）、始良市総合運動公園で始良市校区コミュニティ対抗スポーツ大会がありました。種目は9人制ミニバレーボールとペタンク。永原校区からは、ミニバレー2チーム、ペタンク1チームが出場しました。各チームも楽しみながらも一生懸命頑張りました。結果は、ミニバレー両チームとも18チーム中7位タイでした。



永原 若衆会《わけし》発足

永原校区を元気にするための、青年団的な団体として、永原若衆会《わけし》を発足しました。永原校区コミュニティに所属する団体として今後、校区内外を問わず様々なイベントをしていき、永原校区を盛り上げていきたいと思っています。

始良市より

始良市は市政施行7年目となり、市としての体制も整いつつはありますが、今後とも市を取り巻く情勢は、少子高齢化、人口減少問題など予断を許さないものがあります。地域が活性化するためには、地域の拠点となる「校区コミュニティ協議会」とこれまで以上の連携が必要になると考えています。

それには、まず市、自らが地域に出向き、市政の現状を伝えることが重要であると考えます。今回、市民一人ひとりが市政の動きを身近に感じ、理解を深め、考えていただくために、市長自ら行う「市政報告会」をコミュニティ協議会で開催して、地域住民に直接報告いたします。

**8月16日
吉左右・太鼓踊りが
ありました。**

